Denuncian un daño irreversible a decenas de fuentes hídricas del municipio de Ubalá, Cundinamarca.

Por: Manuel

ueremos vida, no <mark>petróleo</mark>", "No a la explotación de petróleos", así suena el clamor de cientos de familias ubalenses que han llevado a cabo manifestaciones en las cuales denuncian que los **ríos de la cordillera oriental** colombiana están corriendo riesgo.

Alegan que este sería un daño gravísimo a fuentes hídricas del municipio de Ubalá, Cundinamarca.

"Desde nuestra región le aportamos energía a la capital de la República y varios municipios del país. La comunidad nos está manifestando que no quieren **explotación minera** de ninguna índole porque según ellos amenaza con la tranquilidad de la gente, el impacto social y el desplazamiento masivo", dijo Crispín Beltrán, alcalde de Ubalá.

Lea también: Gobierno anuncia programa de vivienda para jóvenes entre 18 y 28 años de edad

No solo afectará a las **fuentes hídricas**, sino también a especies de aves, naturaleza y plantas medicinales propias de la zona.

"La Autoridad Nacional de Licencias

Ambientales (ANLA), prácticamente es la responsable de que las empresas estén destruyendo el territorio. Es absurdo que sigan entregando nuestros paraísos y santuarios naturales a la industria minero-energética ¡Es hora de que tomen **conciencia de que el agua y la** riqueza que tenemos está por encima de cualquier minería!", agregó Mariel Vargas, presidente de la veeduría Sumak Kawsay.

Lea también:¿Se acaba la empanadita en los colegios? Serían cambiadas por tiendas saludables en Bogotá

"El desplazamiento masivo de personas a nuestro territorio atraería delincuencia, drogadicción, prostitución y aumentaría tanto el costo de vida que nosotros no podríamos costearlo", afirmó una de las

habitantes de la región. Se continuarán implementando estrategias para

escuchar la voz de la comunidad y mediante el diálogo poder llegar a un acuerdo en pro del cuidado de las fuentes hídricas de este municipio.

Fuente: Sistema Integrado Digital